
Gimbrède
Document  fac i le   à   l i re

et   à   comprendre

Balade  au  temps 

des  Templ iers

C’est gratuit, servez-vous !
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   Cheval ier  	   Moine  chrét ien	  Templ ier

Guilhem  le  Templier

Je  protège  les  gens  

et   je   mène  des  batai l les   contre

les  gens  qu i   ne  sont   pas  chrét iens.

On  appel le   ces  bata i l les   :

des  croisades .
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Bonjour, 
je   m’appel le   Gui lhem

et  je   su is  
un  Templier .

+ =
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L’histoire  de  Gimbrède

Aujourd ’hui   je   va is   vous  fa i re  

v is i ter   mon  v i l lage  :   Gimbrède .  

B ienvenue  !

Les  Templ iers   et   moi ,

nous sommes arr ivés  dans  le   Gers

à  Gimbrède  en  1161 .

Ic i   je   fa is   du  commerce

et   je   co l lecte  des  impôts

pour  payer  les   cro isades.
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Bienvenue  à               G imbrède  !

La  douve L’anc ien  château

Extér ieur   de  l ’ég l ise Intér ieur   de  l ’ég l ise



Parking

Bienvenue  à               G imbrède  !

La  tour   d isparue

La  pr ison
Parcours à su ivre
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La  douve

À  mon  époque  pour  protéger 

mon  v i l lage

i l   y   ava i t   des  grands  murs.

On  appel le   ces  murs  des  remparts . 

 

I l   y   ava i t   auss i   des  douves .

Les  douves  sont  

un  gros  t rou rempl i   d ’eau 

qui   fa i t   le   tour   d ’un  endro i t .

Aujourd ’hu i   i l   ne  reste  que  cette

part ie   des  douves.
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L’ancien  château

Pour  rentrer   dans  mon  v i l lage

je  passe  une  grande  porte.  

Cette  grande  porte  t raverse

un  ancien  château .  

En  bas  i l   y   a   les   écuries .

À  l ’é tage  i l   y   a   une  be l le   p ièce  

avec  une  cheminée. 

Et   tout   en  haut  se  t rouve le  grenier.  

Sur  le   côté,   i l   y   a 

une  tour   avec  

un  bouc l ier   en  p ierre. 

		  avant 				    aujourd ’hu i
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La  tour disparue

Le  premier  bâtiment    qu ’on  a  

constru i t  c ’é ta i t   une  grosse  tour .

E l le   est   t rès  grosse  car   e l le   fa i t  : 

7  mètres  de  large  sur   16  mètres  de  

long.  

Dans  cette  tour  :  

je   pr ie ,   je   dors  et   je   mange.  

Aujourd ’hu i   e l le   a   d isparu.

égl ise

tour

maisons



La  tour disparue

La  tour   aura i t   ressemblée  à  ce l le-c i .
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Mon église

Mon égl ise !

9



10

Extérieur
de  l’église

Mon  ég l ise  sert   aux   Templiers  et  

aux  habitants  de  Gimbrède ,  

c ’est   rare !

Mon  ég l ise  est   spéc ia le.  

Comme  la   tour   prend  beaucoup  de  

p lace,   l ’ég l ise  a   été  constru i te  

dans  une  direction   différente  

des  autres  ég l ises.

SUD

NORD

EST OUEST

égl ise  normale égl ise  de  Gimbrède

EST

OUEST

SUDNORD
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Les  marques  lapidaires

Des  marques  ont   été  dess inées

par  les   artisans

sur  l ’extér ieur   de  l ’ég l ise.
  

On  appel le   ça  des  marques  lapidaires . 

Peux-tu  les  retrouver ?
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Ajout   d ’un  porche,   d ’annexes,  
d ’une  sacr is t ie  et   d ’une  autre  
chapel le

Ajout   d ’une  chapel le

Construct ion  de  l ’ég l ise

Ajout   d ’un  nouveau  porta i l  
de  sty le   goth ique

Les  étapes  de  construction

L’égl ise  de  Gimbrède  a  été  constru i te  

en  p lus ieurs  temps.

Moitié du 12e siècle		  14e siècle	         1730	    1852

1

2

3

4

2

34

aujourd ’hu i

1
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Mon  ég l ise  ex iste  depuis   l ’année  1243.

  

E l le   s ’appel le   l ’ég l ise  Saint-Georges .  

Sa int   Georges  éta i t   un  cheval ier  

comme  moi .

La  légende  d i t   que  sa int   Georges  

s ’est   battu  contre  un  dragon .

I l   devai t   être  t rès  for t   !  

Intérieur  de  l’église

Viens  avec  moi 

dans l ’ég l ise !



La  prison
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J ’amène  les   pr isonniers  i c i  

avant   leur   procès .

Le  procès  déc ide  s i   les   pr isonniers:  

payent   une  amende  ou   sont  punis .

La  f in   de  notre  v is i te

nous  amène  

à  la   pr ison.

À  Gimbrède  i l   y   ava i t   deux  prisons .

  

Aujourd ’hu i   i l   ne  reste  que  

la   porte  d ’entrée  !

La  porte  est   en  b leu  sur   l ’ image.



Merc i   d ’avo i r   su iv i  

cet te  v is i te

Et   à   b ientôt  !


